EUROPE AVANT LE CHRISTIANISME

- 1. De nombreuses cartes anciennes et médiévales de l'Europe Blanche donnent l'avertissement suivant. « Ici vivent en effet des monstres » (Connah, 136).
- 2. Les Allemands ne pratiquaient même pas l'agriculture. Ils l'ont appris des Romains (Davidosn, African Kingdoms, 104).
- 3. Dans le Hesse et Thüringen de l'Allemagne...ils adoraient leur Chêne Sacré dans le Geismar. Le chêne fut un dieu païen appelé Thor [le dieu tonnerre Allemand]
- 4. Les Grecs et Romains mentionnent l'existence de peuplades barbares, qu'ils nomment Celtes (Keltoi, en grec) ou Gaulois (Galli, en latin). Ils dépeignent ces barbares d'ivrognes sales et brutaux.
- 5. Les Gaulois effrayaient les Romains, car ils combattaient presque nus. Ils avaient un dieu guerrier gaulois en tôle de bronze (Ier siècle avant notre ère)
 - « Les sacrifices humains sont pratiqués pour chaque occasion. Ceux qui sont destinés à honorer les dieux suivaient un rituel spécifique. Ainsi, lorsqu'on immole une victime en l'honneur de Teutatès, le dieu de la Guerre et des Peuples, on la noie dans un tonneau rempli d'eau. Le dieu Esus, autre dieu de la guerre très sanguinaire, est honoré par des pendaisons. Les victimes que l'on voue à Taranis, dieu du Ciel et du Tonnerre, sont enfermées dans un immense colosse en osier ou en foin qui, placé sur un bûcher, est enflammé par un druide. Sont immolés des volontaires, des criminels ou des prisonniers de guerre, mais aussi parfois, s'il n'y a pas d'autre choix, n'importe qui...Les gaulois pensent qu'on ne saurait apaiser les dieux immortels qu'en rachetant la vie d'un homme par la vie d'un autre homme et il y a des sacrifices de ce genre qui sont d'institution publique ».¹

a. SACRIFICEDS HUMAINS

Grâce aux découvertes réalisées dans les années 60 à Gournay-sur-Aronde (Oise), on peut décrire le calendrier des sacrifices dans une peuplade belge, les Bellovaques, chez qui ces sacrifices sont liés aux saisons et aux grandes fêtes. On y a retrouvé un sanctuaire impressionnant, entouré d'un fossé et d'une palissade sur laquelle étaient fichées en trophée les armes prises à l'ennemi. A l'intérieur se trouvaient un petit temple en bois ainsi que des fosses destinées aux sacrifices des animaux et des hommes. A Ribemont-sur-Ancre (Somme), les crânes et les

¹ Julius César, Guerre des Gaules, livre VI, 13 et 16

ossements de nombreux guerriers ont été découverts, parfaitement rangés en pile. Selon les calculs des archéologues, au moins mille personnes auraient été sacrifiées dans ce sanctuaire. A Saintes, en 150 de notre ère, un sacrifice est accompli : 17 personnes y trouvent la mort. Parmi elles, il y a trois enfants. Les adultes ont été tués par décapitation. Dans les temples du Midi, à Roquepertuse ou à Entremont, des portiques en pierre étaient ornés de crânes de guerriers cloués ».²

b. POSSESSION DEMONIAQUE

Gotlieben, une possedee demoniaque citee par la Pasteur Blumhardt de Mottlignen dans la Wittenberg dit : « Elle a confessé que l'argent apparaissait miraculeusement des fois dans sa poche. Elle dit que des fois elle est possédée par 400 différents esprits, dont certains furent des esprits des humains décédés ».

c. LES DRUIDES

Les druides pouvaient donc appeler à la rescousse les tempêtes et les vents. Ils avaient le pouvoir de provoquer des tremblements de terre, de faire s'effondrer les collines sur une armée et de déclencher mille autres catastrophes qui terrorisaient les Celtes. Avaient des facultés magiques... pouvaient faire pousser devant un ennemi une haie infranchissable : ces haies magiques ont beaucoup inspiré les chroniqueurs irlandais, qui rapportent avec délectation leur efficacité et leur fréquence. Les druides ont disparu définitivement au 4º siècle de notre ère, avec la Parole de l'évangile et comme certains le disent « notamment sous les coups de boutoir de l'intolérance chrétienne ». Mais pouvait-il en être autrement ? Les grands druides se réunissent 4 fois par an, à chaque solstice et à chaque équinoxe, dans le plus secret des cromlechs du pays où ils habitent, afin de définir la politique des druides pour la saison à venir ».

d. DEESSE DE MAIS AU PERU

Dans les Amériques, entre l'an 200 et 600 avant Jésus, il existait « la déesse de maïs (Corn goddess) dans la culture Moche, actuel Peru. Nous voyons la place centrale du maïs parmi les peuples américains avant la montée des Incas et des Aztèques ».³

6. ESCLAVAGE EN EUROPE

Les esclaves Blancs étaient utilisés en Amérique

a. « Les fonctionnaires étaient entassés dans navires avec le même souci fanatique de profits qui ont marqué les bateaux négriers.⁴ (Zinn, Howard. A People's History of the United States: 1492-Present. New York: Harper Collins Publishers Inc., 1999, 43)

² http://www.dinosoria.com/druide.htm

³ Kennedy, M. D. (). The American Pageant, 14th ed., P.8

⁴ Zinn, Howard, A People's History of the united states: 1492-Present, New York: HarperCollins Publishers Inc., 1999, p. 43

- b. Mangèrent des chairs humaines : « sur un bateau en 1741 que 46 des 106 passagers blancs moururent lors de leur voyage vers Boston--six d'entre lesquels furent mangés » (Howard, 1999, p. 43).
- c. Sur un autre navire, « 32 enfants moururent de faim, maladies ou étant jetés dans l'océan »
- d. L'Allemand, Gottlieb Mittelberher, dit qu'en 1750: « Au cours du voyage, il y avait dans le navire, plein de pitoyables signes de détresse-odeurs, fumées, horreurs, vomissements, diverses sortes de maladies de mer, la fièvre, dysenterie, maux de tête, chaleur, constipation, furoncles, scorbut, cancer, infections buccales et afflictions similaires, toutes causées par l'âge et l'état hautement salé de la nourriture, surtout de la viande, ainsi qu'une eau sale et impure ...Outre toute cette pénurie de nourriture, la faim, soif, gel, chaleur, humidité, peur, misère, dérangeants, des lamentations ainsi que d'autres troubles...un jour, en pleine mer lorsque nous avons eu une grande tempête, une femme qui fut sur le point d'accoucher a été poussé par l'un des hublots dans la mer parce qu'elle n'arrivait pas à accoucher... »

e.

- 7. En 64 après Jésus Christ, plus de la moitié de la population romaine fut esclave. Romains 16 :21 parle de 22 personnages dont 11 esclaves et 8 femmes. Le livre de Philémon parle des esclaves dont Onésime = « utile ».
- 8. Le CANADA était appelé la NOUVELLE France : La Reine Elisabeth II a visité le Canada 22 fois, sa dernière visite remontant à 2010
- 9. C'est l'expédition de Napoléon Bonaparte de 1798 -1799, en Egypte et en Palestine, qui marqua le début de l'ingérence active de l'Europe en Afrique du Nord.

HISTOAFRIQUE, LEVER LE VOILE COLON !!!